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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 28 SETTEMBRE 2018 alle ore 11:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte 
dalla legge, il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare 
sugli oggetti iscritti all’ordine del giorno.

Presiede GIAN CARLO MUZZARELLI, Presidente della Provincia,  con l’assistenza del 
Segretario Generale MARIA DI MATTEO.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 10 membri su 13, assenti n. 3. 
In particolare risultano:

BENATTI MAINO Assente MUZZARELLI GIAN CARLO Presente
BENATTI ROBERTO Presente PLATIS ANTONIO Presente
CAIUMI MARCO Presente REGGIANINI STEFANO Assente
COSTI MARIA Presente SILVESTRI FRANCESCA Presente
LIOTTI CATERINA RITA Presente SOLOMITA ROBERTO Assente
MORINI MASSIMILIANO Presente TOMEI GIAN DOMENICO Presente
MURATORI EMILIA Presente   

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 86
INTERROGAZIONE  A  RISPOSTA  SCRITTA  DEI  CONSIGLIERI  CAIUMI  E  PLATIS  SU 
ELISOCCORSO NOTTURNO E NUOVE PIAZZOLE DI ATTERRAGGIO
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Oggetto: INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA DEI CONSIGLIERI CAIUMI E PLATIS SU 
ELISOCCORSO NOTTURNO E NUOVE PIAZZOLE DI ATTERRAGGIO

Il Presidente pone in trattazione la seguente interrogazione:

Premesso che la Regione ha avviato nel 2016 un progetto per l’attivazione del servizio 
di elisoccorso notturno con basi a Baggiovara, Policlinico, Pavullo, Montese e Palagano; 

Considerato che a seguito di numerose istanze che abbiamo presentato nei Comuni ed 
in Provincia il numero di aree attrezzate è significativamente aumentato; 

Visto che la Regione nel 2017 aveva parlato di destinare 1,4 milioni di  euro per la 
realizzazione  delle  piazzole  e  3,2  milioni  per  il  servizio  dell’elisoccorso  h24  di  stanza  a 
Bologna; 

Evidenziato che da metà agosto la Regione ha annunciato che, accanto ai punti  già 
operativi di Modena (Baggiovara e Policlinico), Montese, Palagano e Pavullo, sono ora attivi  
anche quelli di Fanano, Fiumalbo, Pievepelago, Sassuolo (due piazzole), Sestola, Carpi, Zocca, 
Serramazzoni, Prignano, Finale Emilia, Mirandola, San Martino Spino e Vignola; 

si chiede al Presidente e alla giunta della Provincia di Modena 
- Quali adeguamenti sono stati realizzati per le 14 piazzole sopraccitate? Quali costi sono stati  
sostenuti? 
- Quali sono gli elicotteri dotati di strumentazione idonea al volo notturno? 
- Quali convenzioni sono state formalizzate con i Comuni ed a chi spetta la vigilanza sulla  
corretta tenuta delle aree di atterraggio? 
-  Come sono  ripartiti  i  3,2  milioni  di  euro  annui  destinati  dalla  Regione  per  l’attività  di  
elisoccorso notturno? 

Il Presidente dà atto che è stata inviata risposta scritta agli interroganti e concede la 
parola al Consigliere Platis che prende atto della risposta della Azienda Unità Sanitaria Locale 
di Modena e del percorso avviato che, seppur lodevole, risulta diverso rispetto all'obiettivo di 
effettuare investimenti sulle piazzole di atterraggio. 

Del suesteso argomento viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale
GIAN CARLO MUZZARELLI MARIA DI MATTEO
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